

10 mayo 2023
SIERRA NORTE DE MADRID
“Mucho + que una ruta”

Nota de prensa

Programa de rutas guiadas de primavera en la Sierra Norte de Madrid. “Mucho + que una ruta”

¡DESCUBRE NUEVOS LUGARES A TRAVÉS DE NUEVOS CAMINOS!

El Centro de Innovación Turística Villa San Roque, a través del Programa de Sostenibilidad Turística en Destinos (PSTD)- Componente 14 (Plan de Modernización y competitividad del Sector Turístico-Programa de Sostenibilidad Turística en Destino. Edición Extraordinaria 2021) organiza, en colaboración con dos agencias de viajes que ofrecen experiencias en el medio rural, Inspirience y Singular–un programa de 6 Rutas Guiadas Gratuitas que se llevarán a cabo durante la primavera.

La Sierra Norte de Madrid es una zona con una alta biodiversidad debido a la gran cantidad de ecosistemas que se alternan en el territorio. Para conocer esa riqueza natural desde el Centro de Innovación turística Villa San Roque, se ha creado la Red de Caminos Carpetania que recupera los caminos tradicionales e históricos que unían los pueblos, visibilizando, además, un rico patrimonio viario y etnográfico, como los muros de piedra seca, las fuentes, las majadas, entre muchos otros.

El objetivo principal de este programa de Rutas Guiadas es animar a conocer la Sierra Norte más natural de la mano de guías intérpretes que descubrirán a los visitantes y turistas nuevos lugares, nuevos caminos, identificarán la diversidad de seres vivos que habitan en el destino más natural y rural de la Comunidad de Madrid y la importancia de proteger esta biodiversidad.

Las rutas propuestas son completamente gratuitas y de nivel medio/bajo, están dirigidas a familias, parejas, grupos de amigos y personas que desean viajar a un destino rural para descubrirlo de la mano de sus habitantes y guías expertos.

El calendario de rutas es el siguiente:

- **Ruta por la Historia de La Cabrera: 20 de mayo.**
- **Los Pueblos de la Sierra del Rincón: 3 de junio.**
- **Ruta a los orígenes del Canal de Isabel II: 10 de junio**
- **Bustarviejo: de historia y tradiciones: 11 de junio**
- **Buitrago: el Portachuelo viejo: 17 de junio**
- **Vista a la bodega y viñas de la Sierra Norte: 18 de junio**

Queremos promover unas visitas y un turismo responsable acompañados de guías expertos que mostrarán y descubrirán nuestro valor natural pero también, la autenticidad de nuestros pueblos, nuestras costumbres y nuestras gentes, contando viejas historias en escenario de importantes acontecimientos históricos que ocurrieron en nuestro destino y conociendo de primera mano nuevos proyectos de emprendimiento en un territorio rural.

Los asistentes tendrán también la oportunidad de compensar su huella de carbono plantando un árbol en el Bosque Carpetania; un espacio ubicado en un terreno dentro del municipio de Robledillo de la Jara, que al haber sufrido un incendio se está erosionando y necesita ser reforestado con especies resilientes a la nueva meteorología propiciada por el cambio climático.

La Sierra Norte de Madrid es el destino más natural y rural de la Comunidad de Madrid, y en un destino de naturaleza como este, tenemos que trabajar por su conservación, atrayendo turistas responsables en la práctica de un turismo sostenible.

Para conocer en detalle la descripción de cada ruta y formalizar la inscripción, se debe acceder a través del siguiente enlace web:

<https://www.sierranortemadrid.org/rutas-guiadas-primavera-2023/>

¡Anímate y agenda en tu calendario la ruta que más te guste para disfrutar de una primavera rural en la Sierra Norte de Madrid!

El número de participantes es limitado.

Más información sobre el programa y diferentes proyectos en desarrollo:

SIERRA NORTE DE MADRID

T. 91 277 81 01

Email: infosierranorte@gmail.com

www.sierranortemadrid.org